



Font-Romeu Jour 4

publié le 24/01/2020

Article rédigé par Maëlysse Forges, Manon Joubert et Andréa De La Fuente

Ce matin, réveil avec l'électricité mais toujours de la neige ! Les bus sont toujours bloqués, on a donc passé la matinée au chalet à jouer aux jeux de société, à regarder un diaporama sur la faune en montagne et à ranger notre chambre. Ensuite nous avons mangé.

En début d'après-midi nous avons fait une balade autour du lac toujours enneigé. Nous sommes rentrés vers 16h15 pour prendre un bon petit goûter pour recharger les batteries. Pour finir on a eu un temps libre jusqu'au repas du soir qui était très bon et ensuite tous au lit !

Portfolio

